

Puerto Rico: ¿tres opciones?

María Patricia Pensado Leglise

Texto completo:

PDF

Resumen

En vísperas del referendun celebrado en Puerto Rico y con el antecedente de las elecciones de 1988, la autora hace algunas precisiones históricas y jurídicas de las tres posibilidades que definieron el estatus de la isla: mantener el Estado Libre Asociado, convertir a Puerto Rico en el estado 51 de Estados Unidos, o la independencia. Ponencia al Ciclo América Latina a la Hora de las Elecciones, Instituto Mora.

Palabras clave

elecciones; Puerto Rico; latinoamérica; democracia; partidos políticos;

DOI: <http://dx.doi.org/10.18234/secuencia.v0i18.310>

Secuencia (1990), 18, septiembre-diciembre, 47-56

ISSN: 0186-0348, ISSN electrónico: 2395-8464